

Notes documentaires

3 mars 2015

Philips hue Phoenix illumine la vie des gens à domicile

Philips hue Phoenix est une lampe connectée diffusant une lumière blanche réglable, avec laquelle on peut instantanément créer un éclairage et l'adapter pour travailler, lire, se détendre ou faire le plein d'énergie pour bien entamer la journée. Grâce à l'accès au spectre complet de la lumière blanche biologique, allant de la lumière blanche chaude à la lumière de jour froide, par un simple effleurement sur l'appli hue, Philips hue Phoenix tire également profit de toutes les fonctionnalités connectées innovantes de Philips hue. Depuis votre smartphone, vous pouvez synchroniser vos lampes avec plus de 200 applis de tiers ou simplement programmer des "notifications lumineuses" pour vous réveiller le matin.



Atouts du produit:

Effets biologiques

Élément indispensable à la vie, la lumière nous affecte tous de manières diverses (visuellement, psychologiquement et biologiquement). Elle influence notre humeur et notre comportement. La recherche a démontré l'importance des effets biologiques de la lumière sur les individus en ce qui concerne la régulation du rythme circadien, les processus organiques comme le sommeil, le niveau de vigilance, l'humeur et par conséquent, la capacité à exécuter une tâche. Des connaissances et un savoir-faire que l'on retrouve dans les recettes lumineuses disponibles sur l'appli hue pour créer l'éclairage optimal de vos activités au quotidien.

Lumière blanche réglable

La lumière blanche réglable vous laisse la liberté d'ajuster la nuance de blanc appropriée en un clin d'œil. L'appli hue vous donne accès aux recettes lumineuses préprogrammées. Vous pourrez passer d'un environnement propice à la lecture et à la concentration à un environnement énergisant ou relaxant, rien qu'avec de la lumière.

Une explosion de nuances de blanc

Les lampes de la gamme Philips hue Phoenix imitent la façon dont la lumière se répand comme une brume. Après avoir jailli du centre de l'appareil, la lumière s'atténue progressivement en petites particules scintillantes jusqu'à ce que seule persiste une jolie lumière blanche. Même quand l'appareil est éteint, sa surface capte et renvoie la lumière. Il dévoile ainsi quelques-unes des subtiles nuances de blanc qu'il peut produire lorsqu'il est allumé. De petites cellules hexagonales apparaissent au centre au point de départ de la lumière avant de grossir et de converger aux extrémités. Les lampes peuvent changer d'apparence à chaque fois qu'on les regarde sous un autre angle, ce qui en fait des objets "vivants". De très près, on s'aperçoit que ces minuscules particules scintillantes consistent en réalité en de micro-lignes d'intensité et de texture variables qui partent vers différentes directions. Le résultat global est une fête emblématique de la lumière, une explosion extraordinaire, graphique et luxueuse de nuances de blanc intenses.

Connectée

En sa qualité de lampe connectée intégrée en toute transparence dans l'écosystème Philips hue, Philips hue Phoenix peut être commandé par l'intermédiaire de l'appli hue et tirer parti de plus de 200 autres applications de tiers comme IFTTT. Il peut même garantir la sécurité lorsque vous n'êtes pas à la maison en activant les lampes pour qu'elles s'allument et s'éteignent aux moments appropriés en utilisant le portail en ligne Philips hue.

Caractéristiques techniques:

- Lumière blanche réglable 2100-6500 K
- 4 recettes lumineuses
- Gradation ultra fluide
- Lumens : de 450 (spot à encastrer) à 3175 (plafonnier)
- IRC de 80 entre 2000 et 4000 K

###

Pour plus d'informations, veuillez contacter:

Sabrina Heymans

External Communications Manager Lighting/Healthcare

Tél. : +32 471 83 88 18 (ne pas publier)

E-mail : sabrina.heyman@philips.com

À propos de Royal Philips :

Royal Philips (NYSE : PHG, AEX : PHIA) se pose comme une entreprise diversifiée, active dans les domaines "de la Santé et du Bien-être" et qui a pour but d'améliorer la qualité de vie des personnes par des innovations significatives dans les domaines des soins de santé, de la vie moderne et de l'éclairage. Philips, dont le siège social se trouve aux Pays-Bas, emploie quelque 105.000 personnes actives dans les domaines de la vente et des services dans plus de 100 pays et a réalisé un chiffre d'affaires de 21,4 milliards d'euros en 2014. L'entreprise est leader sur les marchés des soins cardiologiques, des soins de médecine d'urgence et des soins de santé à domicile, des solutions d'éclairage économique et des nouvelles solutions d'éclairage ainsi que dans le domaine des rasoirs électriques et des soins d'hygiène dentaire.

Vous trouverez plus de renseignements sur Philips via www.philips.com/newscenter.